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부활

예수님이사망의권세를이기시고부활하셨습니다.성경에서말하는
부활이우리와어떤관계가있는지알필요가있습니다.하나님은예수님을
살리셨습니다.그하나님은우리를살리실것입니다.하나님은우리를자녀
삼으시고우리는하나님을아버지라부를수있게되었습니다.나자신만이
하나님을고백하고예배드릴뿐만이아니라공동체로서다른하나님의

자녀들과새형제자매로지내,새가족을갖게되었습니다.이렇게부활로
하나님은우리가새생명,삶,가족을가지게하셨습니다.우리는자녀가
되어영광을상속받지만,동시에이땅에서고난도받게됩니다.그러나
예수를믿음으로얻었던손해와고난에하나님은넘치는영광을베풀어

주실것입니다.예수님을살리신하나님이우리와늘함께하실것입니다.


